

神居中学校学校だより



Vol.02

平成27年6月29日発行



Sokojikara

学校HP <http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/kamui-jhs/cat3/>

■教育目標■

- 〈知〉深く思考しよう
- 〈徳〉広く思いやろう
- 〈体〉たくましく生きよう

■校訓■

「ねばり強く たくましく」

■平成27年度テーマ■

「楽しい学校 鍛える学校」

Fun to learn

～決まりを守るなかで学び合う～ 3学年修学旅行

5月8日（金）～5月11日（月）まで、3年生が函館とニセコ方面を中心に修学旅行に行ってきました。函館市内では、夜景見学をはじめ、五稜郭公園の見学、班の仲間との自主研修、そして、ニセコ町ではラフティング体験など、旭川では得られない貴重な経験を積んできました。今回の旅行を通して、集団行動の大切さや友だちのよさを再発見し、仲間や先生との絆が一段と深まったとたくさんの生徒が感想を書いていました。

一番印象に残ったのは????? ～生徒アンケートから

第1位 不動の定位置・・・ルスツリゾート



第2位 雪解け水で搦水心込力満点・・・7位と僅差でした



第3位 函館山夜景、自主研修・・・天気も良く綺麗にみえました。



Challenge ～限界に挑む～

第52回校内体育大会

5月28日（木）多くの保護者や地域の皆様のご参観の中、校内体育大会を実施いたしました。短距離走や大縄跳び、学級対抗リレーなど生徒一人一人がクラスの優勝を目指し全力で取り組みました。また、PTA種目にも多くの参加をいただきありがとうございました。生徒達も、喜びの涙あり、悔しさの涙ありと感動の大会となりました。



各学年、僅差の中、優勝を勝ち取った学級は、1年1組、2年3組、3年2組でした。練習から係活動、本番、後片付けにいたるまで生徒は皆全力で取り組みました。どのクラスも「次は合唱コンクールだ！」と決意を新たにしています。



今年も御協力ありがとうございました

部活動後援会交流会

6月19日（金）に今年も部活動後援会交流会が催されました。各部の大会遠征費の資金造成のためにと、平成18年から始まり10年目となりました。本年度もPTA役員さんと各部代表の保護者の皆様のご尽力で盛況のうちに終了することができました。また神居おやじの会をはじめ、地域諸団体の皆様から景品の提供も頂き誠にありがとうございました。皆様の期待に応えられるよう各部とも、しっかりと活動してまいります。今後とも応援よろしくお願ひいたします。



中体連開催！～神居中 スピリッツ～

6月30（火）～7月2日（木）に中連体育大会旭川地区大会が開催されます。練習の成果を存分に発揮し、悔いのないさわやかな戦いとなることを期待しています。各部の1回戦の対戦相手と日程は次のとおりです。

野 球	対 光陽中（東光ドリームスタジアム）	10:45～
サ ッ カ-	対 光陽中（東光スポーツ公園サッカーA）	9:00～
バスケット	対 2回戦 北門中（忠和体育館）	12:10～
バ レ -	対 北門中（総合体育館）	11:20～
男子テニス	対 愛宕，附属，東陽（花咲コート）	9:00～
女子テニス	対 附属，緑が丘，永山南（花咲）	9:00～
卓 球	対 緑が丘，六合 （2日目から：忠和公園体育館）	9:20～
柔 道	個人戦1年1名，3年1名 （第二中体育館） 団体終了後～	9:40～開会式
剣 道	個人戦 1年2名（旭川中体育館） 団体戦終了後～	9:25開始

※中連期間の3日間は、部活動出場生徒以外は3時までの家庭学習となっています。

※上川代表決定戦は10日（金）、11日（土）となっています。

多くの保護者や地域の皆様のご参観の中、校内体育大会を実施いたしました。短距離走や大縄跳び、学級対抗リレーなど生徒一人一人が全力で取り組みました。また、PTA種目にも多くの参加をいただきありがとうございました。今後も、本校の教育活動に対しましてご協力をよろしくお願いいたします。

学校HP <http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/kamui-jhs/cat3/>

本日より、神居中学校の取組の様子を地域の方にもお知らせし、本校生徒に対する教育活動にご理解いただければと願ひ、町内会にも回覧させていただいております。